

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, julio 25 de 2023.









TEMAS DESTACADOS:

¿Quiénes somos? Cambio climático Contáctenos

Versión PDF

Mi talento es negocio

Pequeñas acciones suman grandes cambios

10 consejos para ayudar al medio ambiente desde casa



Foto: frimufilms - Freepik

CAMBIO CLIMÁTICO

Lunes 24 de Julio, 2023

Uno de los grandes retos de la humanidad es disminuir la generación de residuos -muchos de ellos llegan a océanos y cuencas hídricas- para lograr un equilibrio en la desbalanceada lucha contra el cambio climático.

¿Cómo hacerlo?, una de las prácticas más recurrentes, y recomendables, es el reciclaje. Práctica que genera una gran revolución en favor del medioambiente desde pequeñas acciones en el hogar o lugares de trabajo.

¿Por qué es importante reciclar y qué prevenimos cuando lo hacemos? Desde la mirada de Maximiliano Andrés Vidal -creador de Reciclaje al cubo, una organización de educación ambiental dedicada al retiro domiciliario en Santiago de Chile- reciclando buscamos disminuir la inmensa contaminación en el medio ambiente, a su vez, evitamos que millones de animales mueran atrapados en el plástico en el mar y que millones de animales mueran -y nosotros también- por no tener el recurso hídrico que necesitamos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



¿Cómo saber si me están haciendo brujería?



<u>La delincuencia en el</u>
<u>"puente del América de</u> <u>Cali" tiene atemorizada a la</u>

<u>ciudadanía</u>



Cuidado: vea las estafas más comunes con tarjetas de crédito en Internet



<u>Jamundí</u>

Andrés Vidal cita a la WWF para manifestarse sobre una investigación que debería tenernos en alerta y es que "al solo beber agua, al solo alimentarnos de animales de mar hay estudios que indican que por estar bebiendo agua nosotros ya estamos ingiriendo partículas de plástico, esto es por lo que se está luchando".

¿En qué se ha inspirado usted para no desfallecer en el intento?

Mi motivación ha sido enseñar, poder ser como una especie de solución ante tanta problemática, mi inspiración ha sido la respuesta de la gente.

Yo creo que hay muchas personas que trabajan con nosotros y están muy agradecidas de que siempre estemos al cien por ciento dispuestas a ayudarlos.

Mucha gente está muy contenta con nosotros y por lo tanto ha crecido y ha pasado de voz en voz este proyecto, así que al final yo creo que eso es una fuente grande de inspiración y de decir que estamos haciendo bien las cosas.

¿Cómo podemos hacer para que más personas se enganchen a esta iniciativa y se sumen a estos procesos que generan grandes resultados?

Yo creo que es cosa de ver el mundo como para sentirnos que debemos aportar, es cosa de ver los mares, existen islas de plástico, existen millones de respuestas a esta problemática como para decir: debemos hacer algo.

Primero que todo les recomiendo visitar @ralcubo, nosotros subimos información todos los días de cómo ayudar, de cómo aportar al medio ambiente.

¿Cuáles son los elementos que podemos reciclar?

Todas las categorías del plástico son reciclables. El reciclaje puede funcionar o puede existir porque hay una empresa dispuesta a tomar materiales y crear nuevos.

En Chile pasa que hay empresas que crean con categorías del plástico, pero pasa que el PVC y el número 7 no trabajan con ellos porque no existe una empresa que cree nuevos productos con ellos.

Entonces, además el plástico debe estar con el rótulo identificatorio y si no se conoce de qué está hecho el plástico no es reciclable.

Están los materiales orgánicos, el vidrio, el papel, los cartones, el aluminio, los metales, artefactos de tecnologías, las telas, etc.

Reciclar y contribuir a veces resulta mucho más sencillo de hacer, pero el desconocimiento mina la proactividad y genera barreras en su implementación.

Esta problemática debería llevarnos a cuestionar cuál es nuestro comportamiento frente a la contaminación que estamos gestando en nuestra casa, a nuestra madre tierra, por ello en la entrevista con este experto y emprendedor ambiental dialogamos sobre la importancia de adoptar sanas prácticas desde nuestros hogares a través de acciones pequeñas, pero contundentes con el medio ambiente.

Face

Maximiliano Andrés Vidal

Profesional en Administración Financiera en Santiago de Chile, creador de Reciclaje al cubo, una organización de educación ambiental dedicada al retiro domiciliario en Santiago de Chile. País: Chile.

Instagram: @reciclajealcubo

■ Mira porqué el reciclaje es tan importante

¿Si reciclamos nos salvamos?



Foto: Pexels

CAMBIO CLIMÁTICO

Miércoles 19 de Julio, 2023

Aunque el reciclaje es una de las prácticas más recomendadas a gran y menor escala para reducir los efectos del cambio climático, aún no es común en el grueso de los hogares colombianos.

Expertos aseguran que reutilizar elementos no solo es una oportunidad de negocio, sino un factor de mucha ayuda para aportar a la conservación del planeta.